

2023年7月から9月の様子

【7月～9月のコスモス児童館の様子をご紹介します。】

親子教室



読み聞かせ



いつも好評の絵本タイム。

絵本を読み聞かせしながら、何気ないお子様の反応を見逃さないよう心がけています。今回は、『くだもの だいすき』を読み聞かせしました。様々なくだものが登場しますが、一番好きなくだものはなにか?と聞くと、「イチゴ!」「バナナ!」と大きな声で教えてくれました。お話が進むにつれて、本の世界に引き込まれていくかのように、静かに聞いてくれました。

壁面工作



毎月、季節に合わせた工作を行います。7月は「キラキラかにさん」、9月は「ぶどう狩り」を作りました。それぞれ素敵な作品に仕上がり、大きなアートになりました。

親子教室

手形アートをつくろう



工作をしよう



リトミック



コスモス児童館のイベントに参加してくれる子ども達は、みんなとても元気です。会場に響き渡るくらい大きな声をいつも聞かせてくれます。

ですがひとたび、イベントが始まれば、黙々と取り組みます。完成したら、「できたー」と満面の笑顔で保護者・スタッフにも作品を見せてくれます。それぞれの想いが形になり、喜んでいる様子を見ることができました。

小学生



普段の様子



遊戯室の活動の様子



工作の様子



避難訓練



イベント の様子

お話の会



作品展覧会



夏祭り



コスモス児童館では、運動や工作、集団ゲームなど幅広い遊びをして楽しんでおります。「〇〇をやってみたい」「〇〇で遊びたい」という気持ちを大切に日々、運営しております。この夏休みは、夏祭りのイベントを行い、お店当番やルール作りまで子ども達だけで取り組んでくれました。また、様々な材料で作り上げる作品展覧会も一人一人の想いが形となってできたイベントです。満足した表情をたくさん見ることができました。